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El papel utilizado para la impresión de este libro ha sido fabricado a partir de madera procedente 

de bosques y plantaciones gestionadas con los más altos estándares ambientales, garantizando 


una explotación de los recursos sostenible con el medio ambiente y beneficiosa para las personas. 

Por este motivo se acredita que este libro cumple con los requisitos ambientales y sociales 


necesarios para ser considerado como un libro «amigo de los bosques», 

promoviendo así la conservación y el uso sostenible de los bosques, 


en especial de los bosques primarios, los últimos bosques vírgenes del planeta.
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Cada una y cada uno de 
nosotros creamos 

comunidad, la hacemos 
realidad con nuestro ímpetu, 
con nuestros estudios, 
proyectos y sueños.


Somos una generación que 
ha redefinido la educación en 
México y el mundo y hoy 
queremos dar un paso mas 
hacia adelante como 
mexicanas y mexicanos, 
como miembros de la 
Universidad Nacional 
Autónoma de México.


Hoy, nosotros Axel, Allfadir, 
Jérôme y Gustavo nos 
presentamos como 
candidatos al H. Consejo 
Universitario y al H. Consejo 
Técnico por nuestra Facultad 
de Economía.


En este folleto encontrarás 
nuestras propuestas y 
algunos proyectos que ya 
tenemos en marcha.



DISCURSO 
VASCONCELOS



DISCURSO 
VASCONCELOS



Imagen facultad



Gustavo Badillo

Es estudiante de quinto semestre de la 
licenciatura en Economía a través del sistema de 
educación a distancia SUAyED. 


Alumno con la firme intención de seguir 
mejorando a la máxima casa de estudios, 
debemos trabajar a la par de la recuperación que 
se ve tras la pandemia, y enfocar medidas que 
puedan impulsar dicha recuperación y a su vez 
implementar los cambios necesarios para estar a 
la altura que el avance social requiere.

Jérôme Patrick

Es estudiante del sexto semestre de la 
licenciatura en economía a través del sistema de 
educación abierta y a distancia de la Facultad de 
Economía de la Universidad Nacional Autónoma 
de México. 

Ha sido seleccionado como Embajador 
Universitario por parte de la Bolsa Institucional de 
Valores para el periodo 2021-2022.


Entre sus objetivos de esta candidatura se 
encuentra impulsar mejoras para beneficio de los 
miembros de la facultad.


Corleone Gustavogodsanoo99

Fórmula Consejo Técnico

jeromeguitton
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Plan de Estudios
Actualización

La Facultad de Economía tiene un atraso de 
décadas en la actualización de su plan de 
estudios, la mayoría del alumnado vigente           
quiere actualizar el plan de estudios y sentar así             
la postura de vanguardia que el carácter nacional 
de nuestra universidad merece y está llamada a 
demostrar.


Analizar todas las corrientes económicas,                   
su origen, concepto y formulación, así como              
el aprendizaje de las nuevas herramientas 
tecnológicas es vital para la formación de                      
las y los nuevos economistas mexicanos.


Inicio de las consultas estudiantiles: 4 meses


Primer boceto de plan de estudios planteado a 
partir de los intereses del alumnado: 6 meses


Entrega de paquete de propuesta a consejos 
facultados establecidos para deliberación: 7 meses




Especializada Digital
Creación Biblioteca

La Facultad de Economía no cuenta con un 
acervo digital especializado en ciencia 

económica, ni en materias auxiliares a ésta,              
por ello, en coordinación con la Dirección General 

de Bibliotecas y Servicios Digitales UNAM 
queremos crear una Biblioteca Especializada,            

la cual, en formato digital esté disponible para la 
comunidad universitaria las 24 horas del día, con 

acceso directo desde los sitios institucionales tanto 
de la Facultad, como de SUAyED.


Servicio estimado a 7,500 alumnas y alumnos


Disponibilidad de bibliografía básica: 14 meses 


Plazo estimado de lanzamiento: 18 meses




Sala Bloomberg
Proyecto

Analizar en tiempo real los principales índices, 
proyectar modelos y realizar simulaciones sobre 

operación financiera es una de los principales ejes 
en la formación académica del economista en            
la mayoría de la facultades de prestigio tanto               

de México como del mundo.


Dotar de una sala Bloomberg a nuestra Facultad de 
Economía es un proyecto ambicioso que incumbe 

tanto a las instituciones públicas, la iniciativa 
privada, y desde luego, la colaboración en todos   

los niveles de la administración universitaria.


El resultado que implica desde el proyecto 
arquitectónico hasta la funcionalidad del sistema y 

su mantenimiento impulsara fuertemente las 
capacidades formativas de nuestra Facultad           

tanto para nivel licenciatura como                                    
para experimentación en posgrado.  


Servicio a 7,500 alumnos licenciatura + 2,000 
alumnos posgrado aprox.


Convocatoria de anteproyecto: 16 meses



IMAGEN BOLSA



asesorías híbridas
Impulso al modelo de

En la división de Universidad Abierta y Educación   
a Distancia se ha implementado el modelo               
de asesorías sabatinas híbridas durante el último 
año, siendo un éxito tanto su rating como                 
su impacto real en el alumnado.


Mantener dicho modelo de asesorías y potenciarlas 
a toda la comunidad universitaria en la Facultad        
de Economía es un proyecto con el cual tanto                
se puede captar nuevos intereses del alumnado,  
así como establecer vínculos innovadores a corte      
a nuestra nueva realidad universitaria.


La propuesta se dirige a establecer dos tipos de 
asesorías híbridas: a) clase inscrita oficial; y b) 
asesorías opcionales para dudas, siendo prioridad 
las clases con temario matemático.


Mas de 7,500 alumnas y alumnos con posibilidad 
de optar a utilizar las asesorías.


Lanzamiento de propuesta: 5 meses




Facultad de
Impulso al presupuesto

Establecer como prioridad un aumento razonable al 
presupuesto de nuestra Facultad de Economía ha 
sido un eje en las campañas de todas y todos los 

candidatos en elecciones pasadas. 


La diferencia ocurre cuando se replantean los 
enfoques, se establecen parámetros en posibilidad 

de cumplir, se trazan proyecto documental y se 
apoya en la base del alumnado.


Aumentar el presupuesto como Facultad de 
Economía implica estar en la posibilidad de cumplir 

con los intereses de  la comunidad, finalmente el 
presupuesto nos permite estar a la vanguardia.


Esto también significa plantear la forma en que se 
gasta dicho presupuesto y establecer límites en 

algunos rubros cómo los consumibles para poder 
así atender proyectos y solicitudes                             

de nuestra comunidad. 


Economía
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Pagina Institucional
Reediseño

La página institucional de nuestra Facultad              
de Economía ofrece servicios de información 
ciertamente, aunque es necesario llevarla a                
una etapa de diseño a la par de las páginas 
institucionales de las mejores                           
facultades del mundo.


El proyecto es crear una página fresca, innovadora, 
con sentido de inclusión tanto para género como 
para capacidades diferentes.


Una página con funciones para la comunidad 
universitaria donde se ofrezcan mas servicios 
automatizados y desglosados por división


El diseño de la nueva página responda al carácter 
nacional de nuestra Universidad, donde se 
proyecten de forma mas simple y visual tanto la 
información académica, y la oferta cultural de 
nuestra facultad.



de comunicación
Reestructura

Durante el último año cada una y uno de los 
alumnos de nuestra Facultad de Economía hemos 

creado nuevas necesidades de comunicación 
digital; comprobar la necesidad de la estructura de 

la comunicación institucional ha sido un reto 
ciertamente en parte superado al compromiso de 
todas y todos los miembros de nuestra Facultad.


 Ahora es el momento de centralizar la 
comunicación y volverla mas efectiva con canales y 

medios conceptualmente visibles, de fácil 
funcionamiento y sin necesidad de buscar en los 

directorios de la Facultad.


Abrir el concepto de comunicación nos permitirá 
tanto obtener mejores servicios como solucionar 

posibles futuros retos que se presenten.  




de servicios
Digitalización

Los servicios en nuestra facultad se han  
digitalizado tanto en su solicitud como en                  
su realización, en parte gracias a las actuales 
condiciones.


Servicios como la atención psicológica, la 
agenda académica y cultural, los 
entrenamientos deportivos de los equipos  
selectivos de nuestra universidad y representativos 
de nuestra Facultad, hoy permiten que el casi 40 
por ciento de la comunidad universitaria 
perteneciente a las modalidades abierta y a 
distancia puedan accesar sin ser discriminados 
por su ubicación geográfica.


Nuestra prioridad es atender las necesidades de 
toda la comunidad universitaria, de cada una y uno 
de sus alumnas y alumnos, para ello ya ha sido 
nuestra entrega personal en solicitar desde hace 
meses dichos servicios se sigan abriendo en 
plataformas digitales y alcanzar así a cada 
universitaria y universitario.


En el caso cultural y deportivo se plantea abrir 
horarios proporcionales de ensayos y 
entrenamientos virtuales y la presencia física            
de las y los alumnos que deseen participar en 
demostraciones y competencias.




CENTS
Creación marca

La Facultad de Economía cuenta con equipos 
representativos en las principales disciplinas 

deportivas, nuestra marca como universitarias            
y universitarios de la Facultad de Economía               

es CENTS.


Crear lar marca comercial CENTS perteneciendo a 
nuestra facultad permite tanto crear sentido de 
comunidad con de mercancía oficial de nuestra 

Facultad de Economía, como obtener ingresos para 
nuestros equipos representativos con ella.  




de becas e
Reforma a bases

Actualmente cerca del 40 por ciento de las                  
y los alumnos de la facultad son discriminadas            
y discriminados por la ubicación de su matrícula 
dependiendo a la división a la que pertenecen, 
contraviniendo directamente el principio de                 
la igualdad universitaria.


Aclarar dicho punto en comisiones y en el pleno       
de los consejos respectivos permitirá accesar            
a becas e intercambios a cada una y uno de            
los universitarios de nuestra comunidad.


Dichas solicitudes de aclaración se presentarán        
en un plazo máximo de 2 meses, turnando a su 
deliberación y eventual publicación en                         
el cambio de estatutos.


+2,500 alumnas y alumnos incluidos en 
convocatorias


intercambios



Impulso a proyecto

Nuestra Facultad de Economía en colaboración con  
la CUAIEED tienen la infraestructura necesaria para 

hacer realidad el sueño de quienes nos han 
precedido como universitarias y universitarios: crear 
un programa de posgrado en Economía modalidad 

a distancia.


Programa que refleje el carácter nacional y de 
inclusión para cada región del territorio nacional, así 

como de mexicanas y mexicanos en el exterior y 
extranjeros que desean seguir sus estudios de 

economía en nuestra facultad.


Lanzamiento de la propuesta: 8 meses


Turno a plenos y comisiones: 9 meses


de posgrados
a distancia
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dependencias del
Impulso a vínculos con

La universidad no solamente es para estudiar y 
adquirir conocimientos teóricos, sino para hacer 

relaciones públicas y entrenamiento práctico.


Abrir la puerta a relaciones de nuestra Facultad de 
Economía con dependencias del Estado mexicano 

permitirá  expandir la posibilidad tanto de 
colaboración en ámbitos exclusivamente 

académicos como en la proyección de soluciones a 
nuestra sociedad incubadas en el ambiente 

universitario.


Todas las opciones las consideramos como una 
oportunidad de apertura, y algunas de ellas ya las 

estamos trabajando independientemente de 
nuestras candidaturas, tal como foros de 

participación universitaria y proyectos de servicio 
social y becarios en el Senado de la República, 
Cámara de Diputados y diversas secretarías de 

Estado federales y organismos autónomos.


Nuestra comunidad se merece lo mejor disponible.

Estado
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PANEL BANXICO



PANEL BANXICO



LIDERAZGO CON 
SENTIDO 
NACIONAL



LIDERAZGO CON 
SENTIDO 
NACIONAL



de Círculo
Acerca

Círculo de Economistas es una asociación de de 
estudiantes en la Facultad de Economía UNAM, 
impulsamos una agenda académica, cultural, 
inclusiva y de innovación universitaria.


Creamos Círculo para corresponder a nuestra 
comunidad universitaria con cada idea y con cada 
proyecto,  de cada una y uno de los miembros.


Ahora planteamos una nueva escala de alcance 
para nuestros proyectos, que reflejan la innovación 
que pretendemos para nuestra Facultad.


Líderes en materia económica, es como queremos 
definir en Círculo a nuestra Facultad de Economía y 
aceptamos el reto de lograr redefinir nuestro 
paradigma como alumnas y alumnos de la UNAM.


Nuestro momento es ahora.


Círculo de Economistas economistasunam

Difusiones WhatsApp:



ACERCA DE 
CÍRCULO



CONTRAPORTADA


